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ACTA 

CONSEJO DE DECANATO ORDINARIO No. 006-2012 

 
 
 
 
 
 
Asistentes profesores: Fernando Sosa, Judith Hernández, , Juan Francisco Gómez, 
Lenny Escalona,  Miguel Correa, Beatriz de Leal, Juan José Pérez,  Gustavo Mendoza,  
José Luis Rodríguez y José Achùe. 
Ausencia Justificada del Prof. Iván Guevara, por convocatoria de una investigación penal 
en el  Core 4 y Aurora Goyo por cita médica debido a salud de su hija.  
 
Verificado el quórum reglamentario el Decano Dr. Fernando Alberto Sosa Gómez, da lectura a la 
agenda de la reunión  de hoy. 
 
1. Consideración  de la agenda del día. 

 
 
 
  DECISIÓN: Aprobada 

2. Lectura y firma del Acta del Consejo anterior 
 
 
 
 
 
 
    DECISIÓN: Aprobada 

3. Informe del Decano. 
 
La Vicerrectora Académica, informa que se reunió con los presidentes de los Centros de 
Estudiantes de la UCLA para tratar la situación  de los comedores del núcleo Obelisco y el 
Tocuyo; pregunto sobre la reparación del techo de la biblioteca del DAC, de la cual no se tiene 
mayor información, solamente que de Bs. 800.000, oo que costaba el proyecto pasa a Bs. 
1.0100.000, oo. 
El Vicerrector Administrativo, Informa que cuando se trate de docentes contratados y que 
continúan por otro lapso se debe anexar copia del primer contrato y si no han cobrado hay que 
tramitarlo por deuda. La disponibilidad  presupuestaria  sigue siendo la misma. 
El martes fueron tomadas las instalaciones del Instituto La UVA en el tocuyo y en la madrugada,  
la Guardia Nacional desalojó  los invasores. 
Sobre los rumores del pago de diferencial del cálculo de los bonos vacacionales  se elaboro la 
nomina de obreros y empleados; se está haciendo el cálculo de la nomina de docentes, cuando 
terminen se enviará a Caracas para  hacer el reclamo. Solo a los de la UCV se les canceló en 
diciembre lo correspondiente al año 2010. 
Secretario General Informa: Acto de grado de medicina es el viernes 17 a las 4pm. 
Fue diferido  el punto 7 referido al  recurso  interpuesto por Br, Marianny Vásquez M, el Consejo 
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Universitario,  acordó  solicitar un informe al Consejo de Apelaciones de la UCLA,  relacionado 
con la decisión de exonerar de la sanción a la bachiller que supuestamente forjo los 
documentos de inscripción, quienes alegaban  que los sistemas informáticos no son confiables.   
Informa que llego una correspondencia de la licenciada  Nancy Ramírez acreditando  al Lcdo. 
Omar Marín, para aplicar una auditoria a los  bienes del DAC. 
El día 6 del presente, llego al Consejo Universitario el  cambio de nombre del DAC por Cs, 
Económicas y Empresariales, la cual va  ser  analizar conjuntamente con  el Rector.  
Presenta Memo del Ing. Jean Pol Angeli correspondiente al cronograma de interrupciones de la  
señal   del servicio de telecomunicaciones a partir del  7 de Marzo al 18 de Abril. 
El consejo difiere la aprobación de  las dedicaciones exclusivas de las profesoras Juana López, 
Laura Sarabia y Carmen Navarro, no obstante el informe presentado por la Vicerrectora 
Académica, donde explicaba que el tiempo de prórroga de beca  no era imputable a las 
profesoras. 
Recuerda a los consejeros, que la  semana pasada se hizo la solicitud de postular nombres de 
profesoras, que recibirán la distinción de la actividad del día de la mujer, que llevará a cabo la 
APLUCA el  próximo 8 de Marzo.  

4. Informe de los Directores de Programas, Director Administrativo, Coordinadores de 
Extensión, Investigación, Postgrado, Fomento y Registro Académico. 
 
Directora de Programa: Solicita nuevamente apoyo de profesores para el proceso de 
inscripción, ya que el personal administrativo no va a participar en dicho proceso.  
Después de cierto tiempo le corresponde ser  jurado de Tesis de grado y observó que el 
procedimiento no es el mas adecuado, por cuanto en la transcripción de notas hay que calificar 
“0”, mientras se lleve a cabo la defensa y luego levantar un acta para colocar la nota correcta, 
considera que  hay errores no imputables al alumno quienes entregan su tesis a tiempo y tiene 
correcciones y el profesor no ha pasado  las correcciones, igualmente si ha terminado las 
pasantías. Muchas veces se tarda el inicio de tesis o pasantías porque  no hay tutores, o no son 
especialistas en la materia o abandona por compromisos, hay que revisar las asesorías a los 
alumnos,  revisar las líneas de investigación y por ende revisar el área de Práctica Profesional.  
José Luis Rodríguez: El proyecto de Doctorado fue entregado a la comisión de Postgrado para 
su aprobación y luego al consejo de decanato para que continúe su trámite administrativo. 
Informa que el día viernes presento su teséis doctoral la Prof. Yelitza Vegas.  
 

5. Informe Comisión Delegada Nº 006-2012 de fecha 14-02-2012. 
 
 
 
 
DECISIÓN: Aprobada 

6. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por el Prof. Juan José Pérez, Jefe del 
Departamento de Economía., referida a: solicitud de traslado de la Prof. Celsa Carpintero, 
quien dictará la asignatura Psicología Organizacional I, con dedicación de Asistente Tiempo 
Convencional 8h/sem, en el Programa de  Licenciatura en Psicología.  
 
 
 
DECISIÓN: Aprobado 

8. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por la Prof. Lenny Escalona, Jefe 
del Departamento de Administración del DAC.,  referida a:  
 
8.1. Solicitud de Autorización de descarga parcial del Prof. Alberto Mirabal, quien realizará 

actividades académicas en la Coordinación de Postgrado del DAC. 
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        La descarga corresponde a 5 horas  de pregrado para dedicarse en el área de posgrado a la   
        asignatura Trabajo Especial de Grado Practicum en la especialidad Gerencia Empresarial 

DECISIÓN: Aprobado 
8.2. Solicitud de Autorización de descarga parcial del Prof. Oscar Peraza, quien es 

Presidente del Consejo de Vigilancia de CAPUCLA. 
Se le concede el permiso por la clausula 21 literal f del acta convenio UCLA- APUCLA hasta 
el mes de Mayo 2012, según correspondencia de fecha 06/02/2012. 
 
DECISION: Aprobado 

8.3. Presentación del Trabajo de Ascenso del Prof. Hely Colmenárez, titulado “La Justicia 
Constitucional como fuente creadora de normas generales aplicables a las 
relaciones Administración-ciudadano”, para optar a la categoría de profesor 
Agregado. 
 
Jurado Principal                             Jurado Suplente 
Aurora Anzola                                   Nereida Viloria            
Luis Eduardo Sigala                          Pier Paolo 

               Juan Carlos Pernia                            Nelly Cuencas 
 
DECISION: Aprobado el Jurado Propuesto 

9. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por el Alfredo Pérez Febres, quien 
renuncia como jurado principal del Concurso de Oposición en la asignatura Finanzas Públicas. 

  

      Se Incorpora el suplente Pro. Naudi Pereira 

 

       DECISION: Aprobada la incorporación. 

10. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por el Prof. Miguel Correa, Director 
de Programa de Economía referida a: Solicitud de aprobación del pensum correspondiente a 
los tres semestres de la Carrera de Economía. 
 

 
DECISION: Aprobado 

 
11. Varios 

Juan Francisco Gómez: Informa que no tiene equipo de computación ni  Impresora  para 
actualizar los programas y  otras tareas propias de la jefatura. Se le responde que está previsto  
enviar memo a vicerrector administrativo al respecto. 
Eduarda Rivero: En contabilidad tienen computadora,  pero los teclados no funcionan, José 
Luis Rodríguez, ofrece algunos de los teclados. 
Lenny Escalona: Recuerda a los presentes que mañana se llevará a cabo el Taller de 
Ambiente de 9 a 11 y 30 de la mañana, Tenemos demora de entrega de información, es vital la 
asistencia, están invitados todos, Decano y Directores, Jefes de departamento, Currículo, 
Postgrado, Servicio Comunitario, y los designados por la comisión de ambiente. 
En el departamento de Administración hay deficiencia  de Luz, porque  no hay bombillos, 
además los técnico que chequearon los aires consideran que no se pueden arreglar, informa 
que  Informática reporto dos computadoras dañadas. Existe la necesidad de retocar la pintura. 
Se le solicita  pasar informe solicitando las necesidades expuestas. Por otra parte  agrega, que 
en el SIGA, la  práctica profesional aparece dentro del cuadro de las asignaturas, esto 
incrementa el número de horas de los docentes que fungen como tutores académicos. 
Judith Hernández: Se refiere a irregularidad en las transcripciones de notas de la Práctica 
Profesional, considera que se debe subsanar esta situación. Por otra parte opina que el 
profesor tiene la obligación de hacer el examen, en casos de que el estudiante incluya alguna 
asignatura. 

 


